

Aumenta exportación café de El Salvador

Londres, Nov. 29 (AP). Analistas del Mercado Internacional del Café vaticinaron hoy una recuperación lenta, pero firme, en el volumen mundial de comercio del producto, a pesar de los elevados precios pre- valecientes aún a nivel de mayoristas.

de septiembre, indican una tendencia ascendente en el volumen del comercio mundial. Los delegados que asisten a una reunión de la junta ejecutiva de la Organización Internacional del Café mencionaron numerosas cifras suministradas por la OIC durante la reunión, que aún no han sido dadas oficialmente a la publicidad.

Cifras

Aun cuando las cifras de la producción cafetalera no están aún al día, las cifras de exportación para el último trimestre del año cafetalero 1977-78, que terminó el 30

Promedio

Según tales fuentes, el informe del Departamento de Estadísticas de la OIC eleva

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

TIENDA DE ARTE, Nueva York, noviembre 29. (AP). Nelson Rockefeller (izquierda), y su esposa Happy. Charlan con el actor Eddie Albert, con motivo de la apertura de su tienda de arte llamada la "Colección Nelson Rockefeller". La tienda vende reproducciones de objetos de arte, como las estatuas nigerianas (en primer plano).

Desaparece el Pdte. Idi Amin de Uganda

Nairobi, 29 de Nov. (Latin-Reuters) El presidente Idi Amin ha desaparecido misteriosamente mientras se divulgan informes sobre escenas de pánicos entre civiles que huían en la zona sur ante la invasión de tropas tanzanas, informó hoy un funcionario de la oficina de la presidencia ugandesa.

el ayudante de Amin, quien no quiso revelar su nombre.

"Las veces que ocurrió algo similar, siempre estubo vinculado con un atentado contra su vida", agregó.

Amin ha sobrevivido por lo menos a 20 intentos de asesinato desde que tomó el poder, luego de un golpe militar en 1971.

El ayudante insinuó que podría existir alguna conexión entre la desaparición del presidente, y la de uno de sus colaboradores apellidado Abito.

Ultima vez

Amin fue visto por última vez mientras recibía a un delegado de Arabia Saudita. En esos momentos se recibían informaciones sobre la invasión de Tanzania a Uganda, declaró desde Kampala, por teléfono.

Contacto

La Radio de Uganda anunció hoy

Pasa a la página 68

Déficit comercial más grave de la nación registra E. U.

Washington, Nov. 29 (UPI). El déficit comercial de los Estados Unidos, uno de los problemas internacionales más graves de la nación, aumentó 2.130 millones de dólares durante octubre último al registrarse un nuevo récord de importaciones, según informó hoy el gobierno.

liones registrado en los dos meses previos.

Las importaciones de petróleo, una de las causas principales de la cadena de déficits mensuales, totalizaron 3.490 millones de dólares en octubre, lo que representa una merma con respecto a septiembre pero todavía una cifra alta en términos históricos.

Octubre fue el 29o. mes consecutivo que el comercio internacional de Estados Unidos muestra déficit.

La magnitud del déficit del intercambio comercial de Estados Unidos, que llega a 24.790 millones

Pasa a la página 95

Título doctor "honoris causa" Confieren al Rey de España

Buenos Aires, Nov. 29 (Latin). Los reyes Juan Carlos y Sofía de España disfrutaron hoy de una típica jornada campestre argentina, con asado, cantos y bailes gauchescos en el penúltimo día de su visita oficial a este país.

gencias del progreso, expresó: "No se trata sólo de organización, sino de una auténtica necesidad de inventos revolucionarios en el campo de la energía, de la alimentación, de la medicina y tantos otros".

Embajada

La pareja real concurrió durante la mañana a un acto académico en el que le fue conferido a Juan Carlos primero el título de doctor "honoris causa" de la Universidad de Buenos Aires.

El soberano español retornó luego a la sede de la embajada de su país, donde prosiguió la nutrida serie de audiencias iniciada ayer, que se completó hoy con el líder sindical José Taccone, delegados de la sociedad rural y de la Academia de Letras y, por último, Claudio Sánchez Albornoz, ex presidente de la

Pasa a la página 37

Agradece

Al agradecer la distinción, el monarca resaltó la importancia científica y cultural de la Argentina y refiriéndose a las exi-

Médicos viven en miseria en Perú

Lima Nov. 29 (DPA). En el Perú existen once mil médicos, el 80 por ciento de los cuales llevan una vida muy modesta desde el punto de vista económico.

El 15 por ciento de los médicos, están prácticamente en la miseria, en condiciones infrahumanas. Sólo el 4 por ciento de los médicos llevan una vida holgada.

Estas cifras fueron proporcionadas por un estudio reciente.

Pasa a la página 95



APARICION. Paris, noviembre 29. (AP). El ex presidente Richard Nixon, durante una aparición en la televisión francesa, en el programa "Television Dossiers". Dijo que no retornará a elecciones políticas en lo sucesivo.

15 mil escolares escuchan disertación de Juan Pablo

Ciudad del Vaticano, Nov. 29 (Latin-Reuters). El Papa Juan Pablo Segundo trepó hoy a una tarima escalonada portátil durante su audiencia general semanal para permitir que los fieles lo observen mejor, suscitando estruendosas aplausos entre los asistentes.

sus primeras apariciones públicas en el moderno salón de audiencias del Vaticano y los fieles en los lugares más alejados se quejaron por no haberlo podido ver.

Los 13.000 peregrinos presentes en la audiencia de hoy vivieron entusiasmados cuando el Pontífice subió dos veces a la tarima mientras caminaba por el salón. También rieron con el Pontífice cuando dudó al pronunciar una extensa palabra italiana —contemporáneamente— y bromó sobre ello.

Compruebo que la gente disfruta. El Papa ingresó caminando en

Pasa a la página 95

Somoza amenaza la paz C. A. afirma diario en Honduras

Tegucigalpa, Nov. 29 (AP). Un influyente periódico local afirma que los gobiernos militares de Centroamérica apoyan al presidente de Nicaragua, Gral. Anastasio Somoza, para que continúe en el poder y advierte que esa situación amenaza la paz de los cinco países de la región.

na, en una u otra forma, porque consideran que defendiendo al régimen de la dinastía se defienden a sí mismos".

En Centroamérica, sólo Costa Rica no tiene gobierno militar. El matutino expresa que "por esta razón conviene revisar las posiciones de los gobiernos de Centroamérica porque la postura de los pueblos es muy clara, están contra Somoza y contra el somocismo".

"Secreto"

El diario "Tiempo" dice editorialmente que "no es un secreto que los gobiernos de fuerza de Centroamérica han venido colaborando con el gobierno de Ma-

Fase delicada Advierte que "los acontecimientos" Pasa a la página 68



COMIENZAN UNA NUEVA VIDA. Moscú, noviembre 29. (AP). La debilitada nenita Jessica Katz, sentada con sus padres Boris y Natalia Katz y con la hermanita recién nacida Garielle Katz, durante un breve descanso en el aeropuerto Sheremetyevo, de

Moscú, momentos antes de partir hacia los Estados Unidos. La familia fue autorizada a emigrar a Norte América, donde Jessica recibirá atención especializada por su delicado estado de salud.